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Материалы агентства

Вслед за Медведевым спишут и Сердюкова: мнения блогеров
Одним из главных эпизодов в деле о мошеннических действиях чиновников «Оборонсервиса» (одного из подразделений 
Минобороны) является продажа территории под пансионат «Эллада», известный как «дача Сердюкова». По мнению 
эксперта ИА     REX  , публициста Кирилла Мямлина Кремль попытается нейтрализовать скандал. «Для этого в ближайшее 
время должна быть произведена отставка Дмитрия Медведева и переизбрание Госдумы. Справедливороссов заменят 
квазипатриотами „нео-Родины“, на которую возлагает надежду Владимир Путин. Михаил Прохоров с Алексеем Кудриным 
будут работать с „креативным классом“. Слева усилено готовят Сергея Удальцова. Коммунисты будут представлять клуб 
„кому за 60“. Всем остальным предоставят забавляться в нескольких сотнях нано-партий с нано-фюрерами», — 
прогнозирует эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Сценарий кремлёвского блицкрига: вслед за Медведевым спишут и Сердюкова?».

Результаты опроса по теме «Сценарий кремлёвского блицкрига: вслед за Медведевым спишут и Сердюкова?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса
 

Нет 174 18%

Да 473 50%

Трудно ответить 231 24%

Свой вариант ответа 71 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Игорь Шабунин:

Не считаю, что рокировка Медведев — Путин прошла «без сучка и без задоринки». Медведев был унижен, и это было 
видно по его лицу, когда он предлагал Путина в президенты. Все нужно было отрежиссировать иначе. Но у нас по-умному, 
чтобы не унижать человека (а Медведев все-таки был президентом), не умеют, или не хотят. В свое время я предлагал 
Медведеву отправить правительство Путина в отставку, ибо считаю Медведева более продвинутым во всех отношениях, 
но он не решился. Не хочу его за это осуждать (не знаю их предварительных договоренностей), но за все в жизни надо 
платить. Боюсь, что ДАМу еще придется испить не одну горькую чашу. Вы знали, в начале 1999 года, что Путин станет 
президентом? Никто не знал. Так и сейчас. Вот уйдет Путин в отставку и народ выберет. Надеюсь, достойного человека. 
Главное, чтобы были соблюдены все демократические процедуры. С дебатами и т.д.

Сергей Очкивский:

Помните анекдот про смену белья (третий барак сегодня меняется бельём с первым) в Освенциме? Без кардинальной 
КАДРОВОЙ РЕВОЛЮЦИИ все эти манёвры ни к чему хорошему не приведут. Энциклопедические словари определяют 
элиту, как искусственно выделяемых из биологического вида лучших представителей. Само определение предполагает 
эффективный отбор и последующую селекцию извне самого вида. По крайней мере, процесс формирования должен быть 
выведен за пределы ее собственных полномочий. Именно этот вопрос является узловым не только в экономике, 
но и во всех других проблемах российского общества. Теоретически предполагается, что в роли селекционера, 
формирующего элиту, выступает само общество путем различных демократических процедур, в основном выборов. 
Практически, в российской политической реальности, демократические ритуалы являются ширмой, за которой разные 
группировки «лучших из лучших» борются за власть между собой. Вовлеченность в выборы граждан — барометр, 
показывающий надвигающуюся бурю. Ставится под сомнение и задача формирования новой эффективной элиты. Ведь 
в отличие от других биологических видов, политическая элита предназначена не для передачи лучших качеств при 
размножении.

Зинаида Суворова:

За 20 лет я уже привыкла, что власть делает противоположные вещи, чем мы хотим видеть. Она пятится, продвигаясь 
вперёд. Она камуфлирует ото всех все свои планы. Медведев сказал- не надейтесь, не дождётесь. Как говорится, нам дали 
возможность жить, а как жить, это уже наше личное дело. Власть решает только проблемы страны, в смысле сохранения 
территорий. И в этом процессе мы ещё как то нужны в виде армии. Народ никак не привыкнет к этой реалии. Кто это 
понял — те оторвались, я же стала смелее, поняв — что мы все в одинаковом положении.

Александр Стародубцев:

Медведев просто фонтанирует глупостями. Как говорят, хуже дурака может быть только дурак с инициативой. В ранге 
просто дурака он бы просидел долго, а вот инициативы никогда не нравились ни тому, кто снизу, ни тому, кто сверху. 
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Да и опасно это в наш непростой исторический период. Одно дело возрождать экономику, а другое — сдвигать часовые 
пояса, вводить летнее время и 0 промилле, «бороться» с курением и алкоголем, рекламировать энергосберегающие 
лампочки и бадминтон и делать много-много других глупостей с умным лицом и полной уверенностью в собственной 
мудрости. Народу это давно надоело, но и терпение Путина не железное.

Иван Игуменов:

Сердюков и Медведев отлично справляются со своими обязанностями: войска Минобороны четко выполняют все 
предписания Генштаба, приказы командиров и никогда не пойдут на нарушения става ради своего министра — армия 
не место для дискуссий и популистов типа Квашнина, Шаманова и т.д. Медведев целенаправленно проводит политику 
на развитие страны, предначертанную Путиным В.В. и партией «Единая Россия» — Дмитрий Анатольевич отличный 
профессионал, детально разбирающийся во всех отраслях экономики. Он никогда не подставит Президента и не займет 
популистские позиции. Они нужны сегодня России, как воздух, вода и солнце.

Алексей Романов:

Ну что Вы! Ведь Сердюков изменил дочери Зубкова, а Медведева надо срочно перекинуть на производство айфонов, 
а то у них там какие то трудности возникли. Так что мы вынуждены будем пожертвовать этими персонами.

Виктор Ушаков:

Сердюкова — вполне могут уволить. Медведев, во всяком случае, до большого провала в финансово-промышленной 
области, останется. Если в его работе не будет существенных провалов — доживёт и до своего второго президентского 
срока, то есть — 12 лет.

Анатолий Шишков:

По слухам, кабинет министров уйдет в отставку ещё до Нового года. Вероятнее всего новое правительство возглавит 
политик близкий к силовикам. Вопрос кто уйдет (кого уйдут) раньше ? Все чаще упоминается имя Д.Рогозина: он заменит 
Сердюкова ещё до того как Медведев уйдет в отставку. Мне же представляется, что, скорее всего, Рогозин возглавит новое 
правительство, а на пост Министра Обороны будет назначен профессиональный военный, возможно, генерал Шаманов.

Павел Гондарев:

Центр стратегических разработок вынес бред Чубайса и Кудрина на поверхность. Так этот бред и остался плавать, без 
подтверждения делами. Пугалка для пуганных.
То, что Сердюкова уволят, было видно уже на совещании по передаче собственности МО в сентябре этого года. Видно, что 
он устал, начинает нервничать, психовать: «снимите меня первым!». Походу, если и снимут, то с помпой и с жёлтой 
карточкой.

Медведеву, пока ничто не грозит. Провал пенсионной реформы это ещё не повод. Мне всё больше начинает казаться, что 
президент знает о каком-то событии, которое должно состояться в мире. И это событие чудесным образом развяжет путы 
связывающие нашу экономику. Уничтожит двойную бухгалтерию в государстве. И высвободившиеся бабки пойдут 
на удовлетворение дефицитов, образовавшихся в бюджетах, обещаниях, стройках и планах. То ли в США что-то случится. 
То ли в Европе. И им станет настолько не до нас, что...

Добавим, что опрос проводился с 30 октября по 4 ноября. В нём приняли участие 949 блогеров, оставивших 210 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что появился доклад Центра стратегических разработок, подготовленный по заказу «Комитета гражданских 
инициатив» Алексея Кудрина. В докладе выделяются три сценария развития внутриполитической ситуации. Первый — 
массовые акции гражданского неповиновения или, фактически, «оранжевая революция». Второй — добровольное 
самообновление власти. Третий — деградация населения, алкоголизация и гибель нации. По мнению авторов, наиболее 
реалистичным выходом из политического кризиса для власти представляет второй сценарий, предполагающий отставку 
правительства Дмитрия Медведева.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30834.html

Блогеры, побывавшие комсомольцами, вспоминают об этой организации 
с позитивной стороны
Недавно была очередная годовщина ВЛКСМ. В этот день, в далеком 1918 году на I Всероссийском съезде союзов рабочей 
и крестьянской молодежи был образован Российский коммунистический союз молодежи (РКСМ), в 1924 году ставший 
Ленинским, а с 1926 года — Всесоюзным. Школу комсомола прошли несколько поколений граждан СССР. Это целая эпоха 
в жизни огромной страны, когда рождались большие комсомольские стройки, руками молодых возводились города. Теперь 
это уже далёкая история.
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Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «О комсомоле вспоминается больше позитивного или негативного?».

Результаты опроса по теме «О комсомоле вспоминается больше позитивного или негативного?» 

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников опроса
 

Как-то нейтрально вспоминается 185 11%

Больше негативного вспоминается 292 18%

Больше позитивного вспоминается 981 60%

Трудно ответить. 87 5%

Свой вариант ответа. 103 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирина Татевосян:

Идеи мне очень нравились. А вот комсорги и особо райкомовские рыла всегда вызывали омерзение. Собственно, эти рыла 
мы и видим сейчас на всех этажах власти: чиновники, крупные бизнесмены - все родом из райкомов.

Гарольд Петров:

Наш уважаемый писатель Василий Павлович Аксёнов называл российских олигархов "вышедшими из комсомола" и не 
считал олигархию в России приемлемым государственным строем. Но олигархи - это, в большинстве своём, комсомольские 
функционеры, рассчитывавшие потом и на партийные посты. А основной же массой ВЛКСМ были простые молодые люди - 
рабочие, инженеры, колхозники. И известный писатель с теплотой вспоминал свои комсомольские годы.

А как ещё вспоминать молодость, надежды и ощущение громадных возможностей впереди?
Так и все мы, прошедшие через комсомольскую юность, вспоминаем поездки по стране, турпоходы, отдых по 
комсомольским путёвкам в домах отдыха и на турбазах, и всё это дёшево и доступно любому. Это были и финские бани, и 
совместные попойки в честь каких-то рабочих успехов. Рассказывают об очень большой роли комсомола на молодёжных 
стройках, в частности, на БАМе. Многие крепкие супружеские пары познакомились на комсомольских мероприятиях.
Очень многим комсомольцам идеология КПСС была, как говорится, "по барабану", и их интересовало лишь общение и 
общие интересы с другими молодыми людьми.
Ничему плохому там не учили, а сейчас молодёжь в вакууме... Это лучше?

Татьяна Лыгина:

Матвиенко и Ходорковский- не показательный пример. Идеология основной массе комсомольцев была действительно"по 
барабану".но то что называют неприятным словом"мероприятия"все таки вносило какой то порядок и смысл в жизнь 
молодежи. Сейчас не просто так появляются всякие "нашисты" и прочие молодежные организации разных 
"толков",пытаются реанимировать и организовать молодежное движение, потому что и "ЕдРо"и другие партии поняли, что 
те кто управляет молодежью - управляет будущими пытаются использовать молодежь в своих интересах.

Андрей Юрьев:

Комсомол - это школа жизни молодого человека..Как он может быть не позитивным?!
Для десятков миллионов молодых людей страны он стал символом молодости, энтузиазма, великих строек и свершений, 
достижений в спорте и науке... Только вот демократы, как обычно, все с ног на голову поставили и убили великую идею!

Таисия Терехова:

Начетничество, "интересная, яркая жизнь" комсоргов. Длинные нудные собрания. Но было и другое: огонь в глазах и 
сердцах, желание действовать, работать. Только первая часть мало сочеталась со второй. В результате, огонь в глазах и 
сердцах потухал, всем все становилось "по барабану".

Tenar Arha:

А мне было весело, это моя молодость, и никакой особой политики, как в фильме "Стиляги" не было (да там вообще 
показан полный бред). Мои родители тоже были "стиляги", и я знаю, как они одевались, как собирались, как танцевали, и у 
нас тоже были пластинки "С костями". Правда это было в младших классах школы, а когда я подросла, то у нас был 
ансамбль в школе, и мы играли тех же "битлов", и танцевали тот же шейк и твист, и никто никого "не связывал одной 
цепью".

Александр Кемер:
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Был отрицательный отбор - карьеристы, вместо идейных борцов. Большинство из освобожденных комсомольских 
работников в 90-е годы стали активистами Союза правых сил, многие возглавили сырьевые биржи или фондовые 
инвестиционные компании.

Елена Калачева:

Конечно, позитивные. Стройотряды вспомните. Лучшие годы жизни! А особенно пионерия вспоминается с теплотой и 
восхищением. Как мы были прекрасны в красных галстуках! Как искренне помогали дедушкам-бабушкам, будучи 
тимуровцами! Как бегали по квартирам, собирали макулатуру, чтобы сохранить лес. Как песочили троечников, собираясь на 
совет "звена". Жаль, что наши дети не были пионерами.

Алексей Румянцев:

Был членом ВЛКСМ с 14 лет и до возраста 27 лет. Как бывший студент ЛИИЖТа был и на Великих стройках БАМА бойцом 
отряда ССО. Воспоминания о комсомоле только позитивные, время было просто потрясающее. Считаю, что нынешнее 
поколение молодежи обокрали "ельцины", "путины", "чубайсы", "собчаки", ... т.е. перевертыши, метаморфозы из бывших 
горе коммунистов приспособленцев.

Добавим, что опрос проводился с 30 октября по 4 ноября. В нём приняли участие 1648 блогеров, оставивших 263 
комментария по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, бизнес-тренер Людмила Богуш-Данд (Украина — США) вспоминает. «Сначала — зависть к 
тем, кто уже не носит галстука, а может ограничиться маленьким красным значком. Потом волнение под дверями райкома 
комсомола: спросят — не спросят, о чем спросят, как ответить. Затем собрания, обсуждения, лозунги, иногда искренние, 
иногда за компанию со всеми.

Еще позже — докучливая обязанность. А потом — надоедливые взносы, ленинские чтения, регулярные собрания и 
фиктивные выборы секретарей в надежде на то, что поскорее отпустят. И затем — всё просто закончилось. Смотришь 
назад — и там есть все, от восторга до апатии. Было ли это хорошо? Для тех, кто играл в эту игру искренне, да. А для кого-
то это была лишь ступенька вверх. Эти выиграли больше всего», - резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30833.html

Как можно оценивать эффективность вузов: мнение
ИА     REX   опубликовало официальное заявление председателя Российского профсоюза студентов Алексея Казака, в связи 
с публикацией рейтинга неэффективных вузов.

«Разработанный министерством образования и науки РФ список вузов, являющихся „неэффективными“ по сути дела 
является не адекватным и не отражает реальную картину дел в системе российского образования. Взятые за основу 
составления рейтинга критерии не могут служить основанием для подобных оценок, поскольку оценивают скорее 
экономические способности ректоров, а не умение вузов готовить специалистов», — считает студенческий активист.

ИА     REX  : Как можно оценивать эффективность вузов?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Можно себе представить, как ожила околовузовская закулисная деятельность после опубликования рейтинга 
«неэффективности», как задвигались ректоры. Возможно, именно с этой простой целью сферу и тряхнули, включая, само 
собой, и нормальные рыночные планы по перепрофилированию немереной вузовской недвижимости. Теперь пусть 
доказывают свою эффективность любыми доступными им финансовыми способами.

Критерии, по которым можно оценить уровень подготовки выпускников того или иного вуза, также достаточно простой. 
Высшее образование — оно на то и высшее, чтобы интеллект человека, после обучения, стал на порядок выше, чем 
у основной, невузовской, массы. Поэтому — критерий первый: если человек не может грамотно сформулировать свою 
мысль, в устном и письменном виде, то высшего образования у него нет, даже при наличии формального диплома. 
Выпускник должен элементарно знать географию, карту, в конце концов, найти на ней город, в котором живёт.

Критерий второй: мгновенная обучаемость на рабочем месте, по той специальности, которая авансом зафиксирована 
в дипломе, так как ещё нигде и никогда — ни на Западе, ни на Востоке — выпускник вуза не мог сходу шагнуть из режима 
учебного, сугубо теоретического, в режим рабочий. И эти критерии никак не зависят от шкал, принятых на Западе, так как 
Россия готовит выпускников не для Запада, а для себя, для своего собственного развития, силы и безопасности.

У выпускников Кембриджа, Гарварда и Стэнфорда, которые никогда не знали, где находится Россия и уж тем более Москва, 
по такой внятной системе оценок, никогда не было высшего образования — максимум седьмой класс 
общеобразовательной школы. Дело в том, что интеллект человека написан у него на лице, и в этом смысле крайне 
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интересно присмотреться к выпускникам РФ и США, подсчитав и сравнив процент осмысленных взглядов, а не знакомых 
сквозных улыбок в стиле «свидетелей Иеговы». РФ пока ещё здесь лидирует, на старом советском кислороде, но скоро 
ситуация здесь станет на порядок хуже, чем там.

Наконец, Россия должна начать сама составлять мировые рейтинги вузов с учётом собственной точки зрения на данный 
вопрос, а не послушно встраиваться в конец чужого, не ею сформированного обоза. В противном случае она уже очень 
скоро потеряет последние остатки отечественных научных школ.

Уже даже первый список приговорённых к расстрелу «неэффективных» выглядит впечатляюще. Здесь все стратегические 
отрасли российской экономики: энергетика, химия, транспорт, пища, приборостроение, информатика, народное хозяйство, 
медицина. Ну и, естественно, культура, о которой призывают не забывать на всех важных мероприятиях. Культура 
представлена здесь в полном объёме, грех жаловаться: музыка, проза, поэзия, ваяние, живопись, кино, театр, 
хореография. Всё на свалку уже на первом подходе. В следующий список, очевидно, попадут МГУ, МГИМО, РГГУ, МАИ, так 
как больше у нас ничего нет.

Высшее образование сегодня — это, в первую очередь, глобальная информационная борьба за место под солнцем. 
Но перед нами уникальный в истории случай: одна из стран, Россия, сама сливает свои гуманитарные активы, не желая 
за них биться, зарабатывать на них деньги, доказывая на всех мировых углах, что её система лучше, прогрессивнее.

Странно, но за собственные вузы не желают бороться и сами российские студенты, которые заплатили большие живые 
деньги за дипломы, как оказалось, отстойных заведений.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Я согласна с тем, что эффективность ВУЗа нужно оценивать по Ценному Конечному Продукту (ЦКП). ЦКП любого ВУЗа — 
это люди, овладевшие необходимыми теоретическими и практическими знаниями на столько, что они могут выполнять свои 
профессиональные функции с первого дня и на хорошем профессиональном уровне. А это значит, что за дверьми каждого 
выпускного вечера должны стоять толпы «байеров! с криками: «Идите к нам работать!»

Зачем нужны ВУЗы, готовящие специалистов, не нужных бизнесу, правительству и народу?

Представьте себе школу подготовки «Беркута», после которой каждый, кто хочет воспользоваться его услугами, должен 
сначала посадить «беркутят» за парту?

А ведь сейчас в реальности именно так: спецы с высшим образованием чаще слышат фразу «забудьте всё, что вы там 
учили», чем фразу «а ну-ка, подскажите нам, что тут сделать».

Да, я бизнес-тренер, который фактически пользуется неэффективностью системы высшего образования, но поверьте, 
я найду себе занятие и в том случае, если ВУЗы будут готовить профессионалов, а не зубрилок или прогульщиков. 
Поэтому, по моему мнению, критерий эффективности ВУЗа только один: расхватывают ли выпускников владельцы 
бизнесов, директора предприятий, руководители организаций и фондов.

Алексей Дубинский, политконсультант:

В любом рейтинге кому-то обязательно достанутся последние места. А расстановку по местам определяют критерий 
оценки. Система образования выполняет несколько функций. И потому одним критерием не обойтись. В августовском 
интервью замминистра было сказано про перечень из 50 показателей, объединённых в пять блоков. Упоминались, 
например, индекс цитирования и численность победителей олимпиад. Однако в итоговом документе речь идёт лишь о пяти 
показателях. Почему отброшены остальные 45? Оставленные показатели не показывают эффективность обучения!

В чёрный список попали вузы, не набравшие минимального значения по 4 из 5 показателей. Видимо, список не случаен, 
и у этих вузов есть реальные проблемы. Как министерство намерено эти проблемы решать? Пристрелить больных, чтобы 
не мучились?

Следует дать вузам время и возможности исправить ситуацию. И конечно, для оценки эффективности вузов нужно 
учитывать показатели, которые покажут главное — эффективность образования.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Эффективный и неэффективный — это субъективно. Данный рейтинг отражает корпоративный подход, свойственный 
российскому неолиберальному корпоративному капитализму. Университет не корпорация и оценивать по таким 
показателям крайне неадекватно. Вместе с тем, судя по иностранным источникам, престиж российских вузов крайне низок. 
Лишь МГУ и ЛГУ входят в подобные рейтинги. Есть и большие проблемы с добросовестностью выдачи дипломов, в том 
числе докторатов. Некоторые можно просто купить. Международный индекс цитирования российских учёных тоже невысок. 
Однако, бюрократическим выставлением оценок дела не исправишь.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30835.html
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В мероприятиях, посвящённых Дню народного единства поучаствовали 
около 85 тыс. человек
В России завершились мероприятия, посвящённые Дню народного единства. Как сообщили в пресс-службе МВД России 
в 139 мероприятиях участвовало около 85 тыс. человек, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Накануне, в субъектах Российской Федерации представителями различных политических партий и общественно-
политических движений проведено 139 мероприятий, посвящённых празднованию Дня народного единства, в которых 
участвовало порядка 84,3 тыс. человек. Вместе с тем, в ряде городов предпринимались попытки проведения 
несанкционированных мероприятий провокационной направленности.

Так, сотрудниками столичной полиции за нарушение установленного порядка организации и проведения шествия 
задержаны и доставлены в дежурную часть ОМВД по району Замоскворечье 28 граждан из числа представителей 
националистических организаций, одетых в чёрную форму с нацисткой символикой. В отношении 23 из них составлены 
административные протоколы, с остальными проведена профилактическая беседа.

В Екатеринбурге в сквере имени Кирова при попытке проведения несогласованного шествия сотрудниками полиции 
задержано 63 человека, так же как и в Москве, из числа представителей националистических организаций. В отношении 
2 организаторов мероприятия составлены протоколы.

Территориальными органами МВД России в полном объёме обеспечены общественный правопорядок и безопасность 
в период проведения массовых общественно-политических и культурно-зрелищных мероприятий, приуроченных 
к празднованию Дня народного единства. В период проведения мероприятий были приняты все необходимые меры для 
обеспечения общественного порядка и общественной безопасности. В обеспечении охраны общественного порядка 
и безопасности задействовалось свыше 8,4 тыс. сотрудников полиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30836.html

Украинской оппозиции запретили митинговать под Центризбиркомом
3 оппозиционные политические партии Украины, прошедшие в Верховную Раду по результатам парламентских выборов 
28 октября 2012 года, намерены провести масштабный митинг против фальсификаций выборов 6 ноября под центральной 
избирательной комиссией Украины. В партиях Тимошенко «Родина», Кличко «Удар» и партии «Свобода» призвали граждан, 
поддерживающих их позицию собраться в Киеве на площади Леси Украинки. В министерстве внутренних дел Украины 
напротив призывают граждан не участвовать в протестных мероприятиях в центре столицы.

«В сети появилась информация о намерениях ряда политических и общественных организаций провести 6 ноября 
массовые акции под зданием Центризбиркома на площади Леси Украинки в Киеве. Заявки о таких намерениях поступили 
и в Киевскую городскую администрацию», — сообщили в пресс-службе МВД.

В милиции напомнили, что постановлением № 2-а14797/12/2670 от 27 октября 2012 года Окружной административный суд 
Киева ограничил проведение массовых мероприятий в центральной части столицы, в том числе и на площади Леси 
Украинки.

«Столичная милиция обращается к гражданам с просьбой неуклонно придерживаться норм действующего 
законодательства и выполнять решения суда», — подчеркнули в МВД.

Напомним, что согласно решению суда оппозиции не удалось провести массовый концерт-митинг в центре Киева 
на Софиевской площади в день выборов. В тоже время концерт Партии Регионов, официально заявленный, как концерт 
посвящённый 68-летию освобождения Украины от фашистских захватчиков, беспрепятственно прошёл на Михайловской 
площади также в центре Киева.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30837.html

Ждут ли Украину перевыборы
Оппозиционные партии Украины «Родина», «Удар» и «Свобода», преодолевшие 5% проходной барьер на парламентских 
выборах 28 октября 2012 года отказываются признавать результаты выборов, заявляя о масштабных фальсификациях 
в ряде мажоритарных избирательных округов на этапе подсчёта голосов. Оппозиционеры намерены провести митинг 
против фальсификаций под зданием Центральной избирательной комиссии, запланированный на 6 ноября 2012 года 
и запрещённый окружным административным судом Киева, в рамках ограничения массовых мероприятий в центре Киева 
с «дня тишины» — 27 октября 2012 года.

Руководство партии Регионов в тоже время заявляет о том, что на Украине прошли беспрецедентно честные 
и демократичные выборы.
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По результатам подсчёта 99,95% бюллетеней, Партия Регионов по партийным спискам получила 30% голосов, партия 
«Родина» — 25,53%, партия «Удар» Виталия Кличко — 13,96%, Коммунистическая партия — 13,18%, и «Свобода» — 
10,44% голосов. Ранее — в день голосования, после объявления результатов экзит-поллов в партии Регионов отмтеили, 
что рассчитывали получить свыше 30% голосов и оторваться от «Родины», как минимум на 10% по партийным спискам. 
Неожиданностью стал для партии власти и высокий процент «Свободы», которая впервые пришла в парламент. При этом 
в партии Регионов поддерживают идею о том, чтобы расследовать данные о фальсификациях и возможно признать 
недействительными результаты выборов по некоторым мажоритарным округам.

Спикер уходящей Верховной Рады Владимир Литвин сомневается в том, что удастся полностью признать 
недействительными результаты выборов. Вместо этого он предложил создать парламентскую временной следственную 
комиссию, которая бы исследовала все факты нарушений во время избирательной кампании.

«Думаю, что «обнуления» списков не будет. Это сделать довольно сложно, особенно в части мажоритарщиков, которые 
прошли сложные испытания и сдали этот экзамен с положительным результатом, — сказал Литвин.

Он добавил, что финансирование перевыборов окажется крайне затратным для бюджета страны.

Оппозиционная партия Тимошенко «Родина» решила выдвинуть президенту Януковичу, Генеральному прокурору 
и Центральной избирательной комиссии требование признать законную победу кандидатов от Объединенной оппозиции 
на округах № № 11, 14 (Винницкая обл.), 94, 95 (Киевская обл.), 99 (Кировоградская обл.), 130, 132 (Николаевская обл. ), 
194, 197 (Черкасская обл.), 211, 216 ( Киев) и в тех округах, где в соответствии с оригиналов протоколов с участков 
победили представители других оппозиционных сил — ВО «Свобода» и партии УДАР.

Также «Родина» требует рассмотреть в Верховной Раде Украины проект постановления о расследовании фактов 
фальсификаций во время выборов 2012 года и привлечь к ответственности председателей и членов участковых и окружных 
избирательных комиссий, судей и силовиков, причастных к фальсификации волеизъявления украинских граждан, а также 
заказчиков этих преступлений, кандидатов в депутаты от власти .

Помимо этого соратники Тимошенко решили обратиться к странам-членам Европейского Союза, США, Канады, 
международных миссий наблюдателей с исчерпывающей информацией о фактах фальсификации подсчёта голосов.

«В случае, если власть немедленно не остановит фальсификации избирательного процесса и незаконное присвоение 
мандатов, полученных оппозиционными кандидатами, Объединённая оппозиция „Родина“ готова признать Верховную Раду 
Украины следующего созыва неполномочной и настаивать на проведении досрочных президентских и парламентских 
выборов», — говорится в заявлении, принятом на заседании партийного совета.

Ранее 29 октября Юлия Тимошенко объявила голодовку в знак протеста против массовой фальсификации выборов .

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30838.html

Строительство сразу 3 АЭС в Балтийском регионе может оказаться 
экономически невыгодным: мнение
Строительство сразу трёх АЭС в Балтийском регионе в обозримом будущем очень резко снизит стоимость электроэнергии, 
заявил лидер литовского политического объединения «Путь к смелости» Стасис Брунза в беседе с корреспондентом 
ИА     REX  .

По мнению литовского политика, строительство сразу трёх объектов практически идентичного содержания, планируемое 
в настоящее время, в выше Балтийском регионе может оказаться экономически невыгодным. С учётом этого, отметил 
Стасис Брунза, необходимо достичь договорённостей относительно координации в строительстве атомных электростанций 
между Литвой, Россией и Белоруссией — странами, которые в настоящее время собираются строить собственные АЭС.

«Нужно достичь компромисса между соседними государствами — ведь всем ясно, что потребность в электроэнергии так 
резко не увеличится, насколько, может быть, увеличатся мощности», — отметил Стасис Брунза.

«Если будут построены сразу три атомные электростанции- ночью будет вообще очень дешёвая электроэнергия», — 
добавил он.

Напомним, что в настоящее время вопрос строительства АЭС является одним из наиболее острых во взаимоотношениях 
Литвы и Белоруссии- представители стран обвиняют друг друга в неэкологичности проекта. Также планируется 
и строительство АЭС в Калининградской области

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30839.html
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Кому угрожает стратегическое партнёрство Израиля и Азербайджана: 
мнения
Эксперт по проблемам военной и национальной безопасности, кандидат технических наук из Армении Рачья Арзуманян 
предлагает обсудить статью «Israel backs Azerbaijan as     strategic partne  » о дружбе Израиля и Азербайджана.«Израиль 
и Азербайджан, стратегические партнёры навеки — на текущий момент, естественно. Что-то мне это смутно напоминает. 
Несколько заставила поднять правую бровь фраза, что Израиль понимает боль Баку в нагорно-карабахском конфликте. 
Даже вот не удержался и цитату вытащил сюда „According to head of the department of the ministry on Eurasia, Oded Joseph, 
Israel, as a conflict-affected country, understands the pain of Baku in the Nagorno-Karabakh conflict, and always supported the 
efforts for a peaceful resolution of this problem“. Потом бровь вернулась, потому как всё правильно. Израиль и израильтяне, 
безусловно, понимают, — как тут не понять... Можно даже выразить свое соболезнование», — отмечает эксперт. 

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Помню, в начале 1990-х появились в Израиле разные деятели из Баку, пытавшиеся купить тут оружие. Ко мне тоже 
обращались. Я имел некоторые связи в Минобороне, которое в Израиле жёстко контролирует всю торговлю. Я и передал 
туда список покупок, который больше напоминал не армейские закупки, а что-то для диверсионной (не скажу 
террористической деятельности). До сделок меня не допустили, зато рекомендовали меня в качестве переводческого бюро 
различным торговцам из бывшего коммунистического блока, в том числе из Югославии и Азербайджана. Мы тогда 
переводили массу документации на различные системы вооружения, и из этого можно было понять много интересного.

С азербайджанцами израильские отставники (именно им и предоставляются лицензии на торговлю оружия в Израиле) дел 
иметь не хотели, поскольку было непонятно, кто они и кого представляют. Да и с оплатой было непонятно. Еще крутилось 
множество новых эмигрантов из Баку, представлявшихся, будто открывают ногой двери в коридорах власти 
в Азербайджане (и Армении тоже). Однако из министерства иностранных дел нажимали, мол, мусульманская страна 
и важно установить связи.

Да и азербайджанцы давили, упрашивали, мол нужна помощь. Где-то в середине 1992, уже после прихода в МИД Шимона 
Переса, шеф внутренней безопасности израильского Министерства обороны (Малав) всесильный Ихиэль Хореф, который 
среди прочего контролирует израильскую торговлю оружием, дрогнул под политическим нажимом и разрешил послать 
делегацию в Баку, разобраться, в чём дело. Делегация состояла из трёх человек — отставного бригадного генерала, какого-
то шустрого бакинца, втершегося в доверие к Шимону Пересу и ещё одного парня-переводчика, знавшего русский, 
азербайджанский, армянский и ещё несколько местных языков, который со мной периодически сотрудничал. Назовём его 
Саша. Делегация уехала в Баку уверенная, что их там ждут и нужна экстренная помощь молодому государству, 
сражающемуся за свою независимость и территориальную целостность.

Полтора месяца делегация провела в Баку. Каждый день их хорошо угощали, возили по различным 
достопримечательностям, где тоже обильно кормили и поили допьяна. Однако от конкретного разговора как-то 
не доходило. Они там поправились и опухли. Саша говорит, что пиджак не застегивался. В общем, однажды они всё-таки 
пробились к какому-то ответственному чину и взяли его за грудки. Мол, зачем вы нас звали и что вы от нас хотите и чего 
мы ждём? Чиновник, усмехнувшись, спросил, сколько они готовы отстегнуть за контракты. С генерала спал хмель, 
и первым же самолётом делегация вернулась домой. Они-то думали...

К чему я это рассказываю. А к тому, что сейчас, вероятно договорились к взаимному удовольствию, хотя непонятно, как 
далеко азербайджанские элиты готовы зайти в своём сотрудничестве с Израилем. Несомненно, что публичное заявление 
Баку о том, что они не позволят использовать свою территорию для израильской атаки на Иран, намечают этот предел. 
Ведь израильтяне улетят, а официальный Баку останется один на один с более сильной в военном отношении Арменией, 
разгневанным Ираном, непредсказуемой Россией, отдаляющейся от Запада Турцией и другими игроками в регионе, где 
на подъёме волна революций, получившая название Арабской весны.

Али Гаджизаде, политолог (Азербайджан):

Евреи много веков жили, и живут в Азербайджане. Азербайджан, пожалуй, был единственным местом в Российской 
империи, где не было еврейских погромов, и в советское время здесь не было антисемитизма. Так оно и сейчас, в этом 
плане Азербайджан может послужить примером для других стран, в Израиле об этом прекрасно знают.

Действительно в последние годы сотрудничество между Израилем и Азербайджаном ещё более расширилось и вышло 
на качественно новый уровень. Естественно такое сотрудничество не устраивает некоторые страны в частности Иран 
и Армению. Периодически из Армении и Ирана поступают недовольные заявления или негативные оценки, но это никак 
не влияет на израильско-азербайджанские отношения.

Некоторое время назад, когда стало известно о крупной оружейной сделки между Израилем и Азербайджаном из Армении 
и Ирана снова поступили протесты, но это никак не повлияло и не может повлиять на продолжение и углубление военно-
технического сотрудничества между двумя странами.

Сотрудничество между Азербайджаном и Израилем будет расти, и углубляться и впредь и недругам придется с этим 
смириться, ибо они не в состоянии изменить что-то.
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Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Армения может иметь стратегическое партнёрство с Ираном, а стратегическое партнёрство Израиля с Азербайджаном 
вызывает, видите ли, недоумение. Самое время вспомнить про соломинку и бревно в глазу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30840.html
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